

平成28年度 副幹事長就任の 挨拶



副幹事長
東川陽一
Tokawa Yoichi (59期)

平成28年度友新会副幹事長に就任いたしました東川陽一と申します。今年1年間、よろしくお願い申し上げます。弁護士10年目の今年、お世話になっている友新会の会務に携わる機会を与えていただき、期待と不安でわくわくしながら、微力ながらも執行部の仕事のお手伝いをさせていただいております。

前執行部の先輩から、執行部を引き受けるメリットは会派や弁護士会の運営の仕組みを間近に体験できることだと言われました。まだ就任後1か月にすぎませんが、針原幹事長や筆頭副幹事長以下の諸先輩方が、日弁連や大阪弁護士会の会務で飛び回っておられる姿を間近に見て、雑務をお手伝いしているだけの私までもが弁護士会の運営に参画しているかのような興奮を覚えている毎日です。

弁護士になった当初は、日々、緊張と興奮の中、事務所のボスに叱られながら、弁護士としての経済活動での職責を鍛えていただきました。弁護士10年目にして、温厚な針原幹事長からはあまり負担にならないようにとのご配慮をいただきながらも、針原幹事長や先輩副幹事長のご指導のもとで自律的自治的団体である弁護士会や弁護士会を支えている会派の活動に関わらせていただいていることは、独立して5、6年経って一端の経営者気分になっていた私には、新鮮な緊張感を持って、二度目の宮仕え気分を楽しみながら、弁護士としての公益活動での職責を鍛えていただいている毎日です。

不慣れなため、いろいろとご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、針原幹事長の下で友新会の活動を精一杯支えさせていただきますので、よろしくお願い申し上げます。